



Première profession religieuse du Frère Luis Arturo Costa Escobar

LIMA, Pérou – Le 8 avril, solennité de l'Annonciation, au lendemain du dimanche de la Divine Miséricorde, nous avons eu la joie de célébrer la première profession religieuse du Frère Luis Arturo Costa ESCOBAR.

La cérémonie a été présidée par le Père José Ángel JULCAHUANCA, SMM, Supérieur Délégué de la Délégation Générale Pérou-Brésil, dans la paroisse de la Visitation de Notre-Dame, accompagné des prêtres, des frères juniors montfortains, de leurs familles et de nombreuses personnes qui les connaissaient depuis de nombreuses années au Frère Luis Arturo.

Il est bon de rappeler que le Frère Luis Arturo fête ses 70 ans, et c'est pour cela que ce fut un cas particulier de faire son noviciat à Lima. Avant son expérience de formation chez les missionnaires montfortains, le Frère Luis Arturo a étudié la philosophie à l'Université catholique du Pérou ; et à l'âge de 30 ans, il a vécu un processus de conversion qui a marqué sa vie et qui a été pour lui l'intercession de la Vierge Marie.

De cette expérience qui a changé sa vie, commence sa participation à la Légion de Marie. Il était ensuite accompagné du Père Luciano CICIARELLI, SMM et du Père Roger DUVAL, SMM, pères montfortains; et depuis, il a ressenti le désir de la vie consacrée, mais le Père Roger l'a emmené avec lui au Foyer de Charité qui était en train de naître au Pérou, et Luis Arturo y a vécu pendant 36 ans, jusqu'à la fermeture de la communauté du Foyer au Pérou, et depuis, il réfléchit à intégrer la communauté montfortaine du Pérou.

Cela se justifie car outre l'esprit de prière accompagné du Père Roger, ils ont toujours cultivé au Foyer de Charité les deux dimensions : apostolique et proximité avec les pauvres, ce qui était autrefois source de critiques de la part des membres de la communauté.

Au cours de ces dernières années où il a participé à la vie des communautés montfortaines comme pré-novice et novice, nous avons pu reconnaître sa sensibilité apostolique, la dimension communautaire, l'attitude de service, en plus de la dévotion à la Bienheureuse Vierge Marie, cela l'accompagne toujours.

C'est pourquoi nous remercions le Seigneur pour ce don de la vocation du Frère Luis Arturo, qui fait déjà partie de notre congrégation montfortaine. Il vit actuellement dans la communauté apostolique de la paroisse San Andrés de Huaycán.

P. Giovanni BIGONI, SMM